

Adquisición de equipamiento

CENTRO DE DÍA de la Fundación Polibea

La Consejera de Familia, Juventud y Política Social mediante Orden de 23 de diciembre ha resuelto la convocatoria de subvenciones destinadas a desarrollar proyectos de inversión para fomentar la autonomía de los usuarios y el modelo de atención centrado en la persona y para la adquisición de equipamiento técnico y tecnológico de los centros de servicios sociales y de las Entidades del Tercer Sector, con cargo al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (Financiado por la Unión Europea – Next Generation EU), convocada por ACUERDO de Consejo de Gobierno de 22 de junio de 2022.

De acuerdo con dicha Resolución, a la entidad FUNDACION POLIBEA se le ha concedido una subvención por 20.000 euros, para su Centro de Día situado en la ciudad de Tres Cantos.

Gracias a esta subvención, la Fundación Polibea da un paso más en su compromiso con la accesibilidad, sostenibilidad y la protección del medio ambiente, con la adquisición de equipamiento, infraestructura tecnológica, aplicaciones informáticas y tecnología de apoyo para comunicación y desarrollo de la autonomía personal de las personas con discapacidad asistentes al Centro de Día.